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ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 28 DE FEVEREIRO DE 2013 

DVD A7/2013 
 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) e Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano). Às quinze 
horas e vinte e cinco minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). APROVADA a Ata 
da 6ª Sessão Ordinária, realizada em 26 de fevereiro de 2013. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA DE SANTO ANDRÉ 622/12 (1113) Encaminha Balancete referente ao mês 
de dezembro de 2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (1162) Indica o Sr. José 
Francisco de Araujo e a Sra. Elisabete Tonobohn Siraque, para integrarem o Conselho de 
Curadores da Fundação ABC. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque) pede esclarecimentos da Presidência, uma vez que no início das 
discussões o Vereador José de Araujo não havia tomado posse e no acordo entre os 
Vereadores seu nome ficou indicado como titular. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
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(Donizeti Pereira) informa que o Vereador José de Araujo já é membro do Conselho e 
manifestou interesse em continuar quando viu sobre a mesa a deliberação. Como ele ficou 
um ano, e como era praxe desta Casa, pelo menos nos outros mandatos, que o Vereador 
titular permanecesse por dois anos, entendeu por bem mantê-lo, inclusive o Vereador Almir 
Cicote abrindo mão para que a Vereadora pudesse fazer parte, juntamente com o 
Vereador José de Araujo, como suplente. Houve também acordo na gestão passada que 
no ano seguinte possa ser conversado para que haja mudança e o suplente venha a ser 
titular. Portanto, pede para a Vereadora conversar com o Vereador para esclarecer a 
questão e, havendo da parte dele intenção de abrir mão, o ofício poderá ser refeito. 
SEMASA 21/13 (1111) Encaminha cópias dos Editais de Tomada de Preços 01/13 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 543/13 
(1129) Indicação para criação de mão única na Rua Lituânia, no trecho compreendido 
entre a Avenida Itamarati e a Praça Agenor Camilo Ramalho, bem como criação de mão 
única na Rua Asclépias, no entorno da referida praça, até a Avenida Itamarati, e instalação 
de semáforo na confluência da Rua Asclépias e Avenida Itamarati; 544/13 (1130) 
Requerimento de informações acerca da obra paralisada junto à Rua Vicentinos n. 301, 
Jardim Santo André, informando o porquê da paralisação, o valor, prazo estimado para 
término e a que se destina referida obra; 545/13 (1131) Indicação para urgente 
reconstrução do muro da Creche São Jerônimo Emiliani, localizada na Rua Maronitas n. 
271, Jardim Santo André; 546/13 (1132) Indicação para instalação de faixa permeável, 
ajardinada, denominada calçada ecológica, junto aos próprios públicos, com a finalidade 
de proporcionar o embelezamento do espaço urbano, a capacidade de infiltração do solo, 
redução da velocidade das águas pluviais, bem como garantir o crescimento adequado das 
raízes das árvores neste município; 547/13 (1133) Requerimento à Mesa de realização de 
sessão solene em homenagem aos 25 anos de fundação da Orquestra Sinfônica de Santo 
André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (ALMIR CICOTE) 607/13 (1215) Indicação para retirada de árvore 
defronte ao n. 78 da Rua Francisco Otaviano, Vila Humaitá; 608/13 (1216) Indicação para 
limpeza e capinação em toda extensão da Rua Antonio Cap e das Travessas Emilio 
Cordes e Paracambi, Bairro Silveira; 548/13 (1217) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública na Rua das Hortências, trecho entre as Ruas Luis Silva e Gávea, Vila 
Helena; 609/13 (1218) Indicação para manutenção da rede de iluminação pública nos 
bairros: Jardim Silvana, Guaraciaba e Condomínio Maracanã; 610/13 (1219) Indicação 
para sinalização horizontal e vertical de trânsito na Rua Romana, nos trechos entre as 
Ruas Indianópolis, Maripá, Dr. Simão de Lima e São Rafael, Vila Palmares 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 603/13 (1211) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Heitor de Andrade, Santa Terezinha; 604/13 (1212) 
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Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Baturité, Vila Curuçá; 605/13 (1213) 
Requerimento ao Superintendente do Semasa de substituição da tubulação de ferro 
responsável pelo abastecimento de água das residências localizadas na Avenida Pinhal, 
entre os números 240 e 390, Vila Camilópolis; 606/13 (1214) Indicação para instalações de 
cobertura e banco no ponto de ônibus, localizado na Rua Taubaté n. 629, Vila Camilópolis 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) 487/13 (1196) Indicação para substituição das lâmpadas 
de iluminação pública nas Ruas Basileia e Balaclava, Jardim Santo Alberto; 594/13 (1197) 
Indicação para roçagem e manutenção na Praça Ademir A. Brinques, Parque Erasmo 
Assunção; 595/13 (1198) Indicação para determinar ao Semasa a limpeza dos bueiros na 
Rua Oratório, altura do n. 957, e do Córrego Rio Comprido; 103/13 (1199) Indicação para 
roçagem e manutenção na Praça Luiz Dominichelli, Parque Erasmo Assunção; 595/13 
(1200) Indicação para determinar ao Semasa a retirada do lixo depositado na Rua 
Oratório, altura do n. 965, Bairro Bangu [JUSTIFICADAS proposituras pela autora]. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 530/13 (1115) 
Requerimento ao Secretário de Desenvolvimento Social do Estado de São Paulo de 
implantação de mais uma unidade do Restaurante Bom Prato, na Vila Luzita; 531/13 
(1116) Indicação para construção de muro de arrimo na Rua da Paz n. 01, Bairro Sítio dos 
Vianas; 532/13 (1117) Indicação para capinação e limpeza da área que pertence à 
Eletropaulo, na Avenida Áurea, ao lado do n. 1295, Jardim do Estádio; 533/13 (1118) 
Indicação para construção de uma escadaria na Viela Flor de Inverno, a partir do n. 320, 
Jardim Cipreste; 534/13 (1119) Indicação para manutenção na galeria pluvial na Rua Bela 
Vista n. 141, Jardim Cipreste. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 588/13 (1189) Indicação para poda da árvore localizada na Rua Urupês, 
defronte ao n. 08, Jardim Cristiane; 589/13 (1190) Indicação para tapar buraco existente na 
Rua Monsenhor 589/13 (1190) Indicação para tapar buraco existente na Rua Monsenhor 
Bibiano, defronte ao n. 126, Vila Progresso; 590/13 (1191) Indicação para avaliação 
técnica para a remoção da árvore localizada na Rua África, defronte ao n. 195, Parque 
Novo Oratório; 591/13 (1192) Indicação para capinação e limpeza da Praça Agenor 
Cristofolli, sita na Rua Arizona com Rua Timor, Parque Novo Oratório; 592/13 (1193) 
Indicação para limpeza da viela e da praça, localizadas na Rua Somália com Rua África, 
Parque Novo Oratório. [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 570/13 (1169) Requerimento de informações 
sobre as estatísticas quantitativas das principais denúncias e reclamações recebidas pela 
Ouvidoria da Cidade de Santo André; 571/13 (1170) Requerimento de lista de todas as 
entidades assistenciais, fundos e organizações comunitárias e não governamentais 
incluídas no orçamento municipal, que irão receber repasses de recursos em 2013; 572/13 
(1171) Indicação para demarcação de bolsão de estacionamento, em ângulo 45º, na 
Avenida Higienópolis, altura do n. 540, Vila Gilda; 573/13 (1172) Indicação para que os 
elevadores da Secretaria de Cultura, no 1º andar, estejam disponíveis nos dias de eventos 
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no Teatro Municipal, para transportar pessoas com dificuldade de locomoção; 574/13 
(1173) Requerimento com abaixo-assinado de moradores do Jardim Marek, que solicitam 
reparos e/ou substituição da rede de esgoto, bem como operação tapa-buracos em toda 
extensão da Rua Bruno Palazzini [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 562/13 (1156) Indicação 
para reforma da quadra localizada na Rua Cafelândia, ao lado da creche do Jardim 
Alvorada; 563/13 (1157) Indicação para instalação de sinalização vertical e horizontal de 
trânsito e/ou construção de ilha no cruzamento das Ruas Dr. Eduardo Monteiro, Itá e 
Itajubá, Jardim Bela Vista; 564/13 (1158) Indicação para realização de cursos de formação, 
capacitação e conscientização aos moradores que operam as linhas de ônibus municipais; 
565/13 (1159) Indicação para instalação de semáforo para pedestre defronte ao Centro 
Empresarial Pereira Barreto, Jardim Estela; 566/13 (1160) Requerimento com abaixo-
assinado organizado por moradores e comerciantes do Bairro Homero Thon, Vila América, 
Vila Silveira, Vila Pires, Vila Guarani e região, pleiteando ampliação da capacidade de 
escoamento das galerias de águas pluviais e outras ações de combate às enchentes 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) 579/13 (1180) Indicação para manutenção da iluminação 
pública em toda extensão da Rua Titan, Vila Suíça; 83/13 (1181) Indicação para limpeza e 
manutenção da Praça Lupicínio Rodrigues, Bairro Camilópolis; 581/13 (1182) Indicação 
para limpeza da viela localizada na Rua Nigéria n. 320, Parque Novo Oratório; 582/13 
(1183) Indicação para asfaltar a Rua Sibéria, Parque Novo Oratório; 583/13 (1184) 
Indicação para manutenção da iluminação pública em toda extensão da Rua Singapura, 
Jardim Santo Alberto [JUSTIFICADAS proposituras pela autora]. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 616/13 (1228) Indicação para capinação 
e limpeza da Praça Walter Hélio Barbosa, Jardim das Maravilhas; 617/13 (1229) Indicação 
para capinação e limpeza da Praça 2 de Julho, Jardim Flórida; 580/13 (1230) Indicação 
para desratização e desinsetização das bocas-de-lobo da Avenida Dom Bosco, situadas 
defronte aos números 22, 24, 30, 67, 75 e 90, Bairro Bom Repouso; 613/13 (1231) 
Indicação para capinação e limpeza da calçada da EMEIEF “Paulo Freire”, Savima – 
Sociedade Amigos de Vila Matarazzo e da EE “Papa João XXIII”, situadas na Rua 
Belgrado, Vila Matarazzo. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) 554/13 (1147) Indicação para manutenção da iluminação pública 
das Ruas Chambré e Corcovado, Vila Progresso; 72/13 (1148) Indicação para limpeza, 
capinação e poda das árvores na Praça Tangará, Vila Palmares; 555/13 (1149) Indicação 
para manutenção da iluminação pública da Rua Iporanga, altura do n. 8, Parque João 
Ramalho; 556/13 (1150) Indicação para instalação de sinalização horizontal e vertical na 
esquina da Rua Álvaro Anes com Rua Abernésia, Bairro Santa Maria, bem como medidas 
visando a coibir o excesso de velocidade na Rua Álvaro Anes [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 535/13 (1120) Indicação para que seja retirada chapa de ferro e realizada 
operação tapa-buraco na Rua Domenico Garofallo, em frente ao n. 358, Jardim Las Vegas; 
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536/13 (1121) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Barbacena, Vila Linda, em 
frente às Casas Bahia; 537/13 (1122) Indicação para retirada de entulho e lixo em terreno 
localizado na Rua José Anselmi, em frente ao n. 290, Jardim Milena; 538/13 (1123) 
Indicação para que seja instalada a estação de coleta seletiva entre os Bairros Las Vegas, 
Jardim Milena e Jardim Alvorada; 548/13 (1134) Indicação para que seja restabelecida a 
energia elétrica nos postes de iluminação pública entre os números 365 e 939 da Rua das 
Hortências, Vila Marina. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) 599/13 (1206) Indicação para manutenção no sistema de iluminação pública 
da Rua Carangola, Vila Progresso; 600/13 (1207) Indicação para manutenção no semáforo 
para pedestres existente na Avenida Novo Horizonte, na esquina com a Rua Castelo 
Branco, Vila Sacadura Cabral; 83/13 (1208) Indicação para serviço de capinação na Praça 
Lupicínio Rodrigues, Bairro Camilópolis; 601/13 (1209) Requerimento de policiamento nas 
imediações da Praça Presidente Eurico Gaspar Dutra, Parque Gerassi; 602/13 (1210) 
Requerimento à Mesa de realização de audiência pública para discussão relativa à 
implantação da Linha 18 Bronze do Metrô, nos trechos compreendidos em território de 
Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 549/13 (1142) Indicação para 
limpeza e capinação das praças do Jardim Oriental, em especial a localizada na Rua 
Osvaldo Cruz; 550/13 (1143) Indicação para limpeza, capinação e desratização de terreno 
localizado na Rua Antonio Marques, Vila Assunção; 551/13 (1144) Indicação para tapar 
buraco no cruzamento das Ruas Carijós e Almirante Barroso; 552/13 (1145) Indicação para 
repintura da sinalização de lombada na Rua Saldanha da Gama, Jardim Cristiane; 553/13 
(1146) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de munícipes que solicitam 
instalação de sinalização semafórica, em especial para travessia de pedestres, no 
cruzamento das Ruas Carijós, Almirante Barroso e Travessa Mem de Sá, Vila Alzira 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 576/13 (1176) Indicação para estudos sobre 
a programação a ser desenvolvida no dia 8 de março, em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher; 577/13 (1177) Indicação para estabelecimento da iluminação 
pública na Rua Paraúna, Parque João Ramalho; 578/13 (1178) Indicação para restaurar o 
asfalto na extensão das Ruas Anhembi, Apa, Apiaí e Anhaia, Vila Curuçá; 487/13 (1179) 
Indicação para estabelecimento da iluminação pública na Rua Balaclava, Jardim Ana 
Maria; 575/13 (1175) PLCM 05/2013, dispondo sobre a proibição de porte e utilização de 
fogos de artifícios, no Estádio Municipal Bruno José Daniel, ginásios ou quaisquer praças 
esportivas localizadas no Município de Santo André, nos dias de competições esportivas 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E SEGURANÇA] [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
567/13 (1165) Indicação para pavimentação da Rua Vinte A, Bairro Centreville; 568/13 
(1166) Indicação para identificação e, posteriormente, remoção dos carros abandonados 
pelas ruas desta cidade; 569/13 (1167) Indicação para manutenção e limpeza da Praça 
Odorico, Vila Guarani; 615/13 (1225) Indicação para instalação do Poupatempo, ao lado do 



76 
 

Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Terminal Rodoviário de Santo André – Tersa [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 596/13 (1201) 
Indicação para reparo na rede de energia elétrica da Rua José do Patrocínio, Vila América; 
597/13 (1202) Indicação para remoção de uma árvore existente na Rua Piracicaba, em 
frente ao n. 91, Bairro Valparaíso; 598/13 (1203) Indicação para limpeza e capinação da 
Praça Liberdade, localizada na Rua Araguaia, altura do n. 336, em frente à EMEIEF 
Professor Eufly Gomes, Vila Curuçá; 345/13 (1204) Indicação para limpeza, capinação e 
remoção de entulho da praça localizada na Rua Tumiaru, altura do n. 278, Parque João 
Ramalho. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) E 
DIVERSOS VEREADORES 611/13 (1220) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Pesar pelo falecimento da Sra. Maria José Santos, ocorrido na data de 27 de fevereiro de 
2013. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 557/13 (1151) 
Indicação para pintura de sinalização das lombadas em toda extensão da Rua Nepal, 
Parque Capuava; 558/13 (1152) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão 
da Rua Nepal, Parque Capuava; 559/13 (1153) Indicação para conserto dos buracos, 
limpeza e manutenção geral na Viela Cinco da Rua Ingá, Jardim do Estádio; 560/13 (1154) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Auriflama, Jardim do 
Estádio; 561/13 (1155) Requerimento à Eletropaulo de remoção de poste localizado na 
calçada do n. 539 da Rua Baía Blanca, assim como o realinhamento dos demais postes 
naquela rua, Parque Capuava. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 584/13 (1185) Indicação para serviços de roçagem e limpeza no entorno da 
Associação Clube de Mães Jardim Santa Cristina; 585/13 (1186) Indicação para roçagem e 
limpeza pública nas calçadas do entorno da EMEIEF Ayrton Senna da Silva e nas 
dependências internas da escola, que está localizada na Vila Cecília Maria; 586/13 (1187) 
Indicação para remover a árvore existente em frente ao n. 112 da Rua Cosme e Damião, 
Jardim Ana Maria; 587/13 (1188) Indicação para recapeamento asfáltico para tapar 
buracos na Viela Três da Rua Alfredo Angelini, Jardim Santa Cristina; 593/13 (1195) 
Indicação para poda de árvore na Rua Manoel Vaz, em frente ao Supermercado Nagumo, 
Vila Alzira [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES 
DA SILVA (TONHO LAGOA) 612/13 (1221) Indicação para manutenção no terreno 
localizado na Rua Gamboa, Jardim Santo André; 83/13 (1222) Indicação para manutenção 
geral na praça localizada na Rua Rio Claro, Bairro Camilópolis; 614/13 (1223) Indicação 
para vistoria e projeto de instalação de semáforo e demais sinalizações que se fizerem 
necessárias na Vila Metalúrgica; 615/13 (1224) Indicação para instalação do posto de 
atendimento Poupatempo no Bairro Santa Terezinha. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 540/13 (1125) Requerimento ao Diretor Regional da 
Eletropaulo de urbanização de área de sua propriedade em toda extensão da Rua das 
Laranjeiras, Bairro Campestre; 541/13 (1126) Requerimento de informações detalhadas e 
precisas referentes ao processo de regularização fundiária dos terrenos no Bairro Sítio dos 
Vianas; 161/13 (1127) Requerimento de informações sobre projetos de implantação de 
urbanização e infraestrutura para o Núcleo dos Eucaliptos, Vila João Ramalho; 542/13 
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(1128) Indicação para serviços de revitalização de pintura de solo em faixa de pedestres e 
estudos que viabilizem a instalação de um semáforo para travessia de pedestres no 
entroncamento da Rua Dom José D’Angelo, Praça São Marcos e Rua Dom Silvério 
Pimenta, Jardim Bom Pastor. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO 
DE JESUS) E DIVERSOS VEREADORES 539/13 (1124) Requerimento de informações 
detalhadas sobre o plano de ações para o combate à dengue em nosso município 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Às 17h23min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PRB 
PMDB PT PTdoB PV PRP PTB PDT DEM]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) – Primeiramente fala que foi reeleito para mais quatro anos e diz 
entender da importância de se pegar os bons exemplos, bons projetos do passado para 
poder acertar no futuro. Quanto à iluminação pública vê que está sendo feito jogo e a 
população é quem sofre as consequências. Está sendo propagado que a FM Rodrigues 
que prestou serviço de má qualidade, mas a mesma empresa foi contratada pela gestão do 
Prefeito João Avamileno. Fala que não deve ser feito disso uma luta política, pois a sua 
função na Câmara é ajudar o Prefeito, contribuir com a Administração e com a cidade, mas 
os problemas têm de ser falados e não há necessidade de Vereador vim dar chilique na 
Tribuna. Registra ainda que a Terwan, contratada em regime de urgência, não está 
cumprindo contrato no que tange à iluminação da cidade e o apagão nas ruas tem piorado, 
portanto, convida os 21 Vereadores para nova vistoria noturna no município. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Registra que conversou com o 
Secretário Paulinho Serra e o mesmo se comprometeu a estar na Casa falando do trabalho 
que está executando e diz acreditar que num prazo curto de tempo a iluminação na cidade 
será restabelecida, e melhor do que antes, porque com o avanço da tecnologia as 
lâmpadas de LED vão clarear muito mais, ajudando a cidade, os munícipes e a Polícia em 
relação à segurança. Fala ainda que a cobrança dos Vereadores é fundamental, pois 
foram eleitos para trazer o bem estar e qualidade de vida do povo, mas que as cobranças 
têm de ser feitas com bom senso e diálogo. Finaliza informando que, juntamente com a 
bancada do PT, está indicando local para instalação do Poupatempo, e que também é 
desejo do Governo do Estado que seja instalado onde é o TERSA, pois é de fácil acesso, e 
pelas informações recebidas acredita que até o final do ano estará funcionando esse 
serviço no município. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) – Fala que quando fez proposta para chamar o Secretário Paulinho Serra, 
e pede para que seja na próxima terça-feira, é porque ele tem todas as informações 
necessárias nos processos, principalmente na contratação do emergencial da Terwan, e 
tem todo conhecimento no processo da FM Rodrigues, inclusive também da empresa de 
roçagem, onde sumiram 10 folhas do processo. Em seguida registra que a Administração 
está cadastrando todos os postes, praças e parques da cidade para facilitar o atendimento 
ao munícipe nos pedidos de troca de lâmpadas e limpeza da cidade. Acerca do bilhete 
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único, fala que o trabalho de bilhetagem e catraca é por conta dos empresários do 
transporte, portanto, há de aguardar o prazo estipulado pelas empresas para essa 
adaptação. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – 
Primeiramente fala que não dá para tratar de forma desrespeitosa as Vereadoras da Casa 
dizendo que Vereadora deu chilique na Tribuna, independente do partido que faça parte. 
Em seguida fala que não vai aceitar que o caos em que se encontra a iluminação pública 
seja atribuído ao atual Governo, porque todos sabem que esse problema se arrasta desde 
julho de 2012 e os processos encontram-se na Casa, podendo ser consultados por 
qualquer Vereador interessado no assunto. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Primeiramente diz da dificuldade de 
ser mulher que se encontra no mesmo pé de igualdade com um homem, que para 
descontruir utiliza de adjetivos pejorativos para desclassificar alguém. Em seguida fala ao 
Vereador Almir Cicote que não tem chilique, tem convicção das coisas que faz, pensa, fala 
e acredita que o Vereador lhe pedirá desculpas, pois não são termos que se deva usar 
numa Casa que é do povo e os Vereadores têm de dar exemplo, pois só se constrói uma 
sociedade justa, igualitária e de direitos quando se aprende a respeitar inclusive as 
diferenças, e que as diferenças expostas aqui são de gênero, portanto, exige respeito. Em 
seguida registra que se informou acerca do processo da FM Rodrigues, assim como a 
bancada de sustentação, antes de falar na Tribuna, pois está à disposição dos Vereadores 
na Casa. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Diz 
que a Vereadora Elisabete é uma mulher inteligente, sabe onde está, por que está e o que 
veio fazer na Câmara. Registra ainda que foi feliz a ideia da bancada em escolhê-la para 
representar o PT na Casa. Registra que ouviu no início do mandato que seria uma 
satisfação ter as duas representantes mulheres na Câmara, pois assim haveria um pouco 
mais de respeito no tratamento entre os Edis, mas percebeu que não está havendo esse 
respeito por parte de colega, portanto, pede desculpas às Vereadoras pelos adjetivos 
usados por Vereador no dia de hoje. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI 
(DR. MARCOS PINCHIARI) – Em nome do PTdoB esclarece situações publicadas na 
imprensa, a fim de que o partido e os vereadores que o compõe não sejam mal-
entendidos, em especial sobre o partido estar se afastando ou rechaçando o ex-prefeito Dr. 
Aidan. Assevera que o G12 tem como responsável por seus atos os próprios vereadores 
que compõem referido grupo, em função de coligação passada, diferentemente das 
publicações deselegantes que foram feitas. Quanto ao que foi colocado acerca de apoio a 
deputado, deixa claro que o partido tem manifestado interesse de lançar candidatura 
própria, razão pela qual o partido não pode se posicionar ainda quanto ao assunto. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Sobre o contrato emergencial 
com a empresa Terwan, no valor de R$4 milhões, comenta despreparo por parte da 
empresa e problema na logística de trabalho, pois três equipes estavam trabalhando na 
região central da cidade, ao passo que vários bairros estão às escuras. Assevera que a 
empresa FM Rodrigues que prestava serviços no governo passado foi, de fato, licitada e 



79 
 

Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

contratada pela Administração Avamileno, em seu último ano de gestão. Lembra que o 
edital para licitar a contratação, na Administração passada, foi impugnado pela empresa 
Terwan, na Justiça, edital que o Tribunal de Contas considerou regular. Com relação a 
requerimento assinado por parte dos vereadores de mudança do Poupatempo e indicando 
a área, o que inclusive foi sinalizado pelo Prefeito e que talvez a Bancada de Sustentação 
não saiba. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) – Parabeniza os vereadores por fazerem a vistoria das lâmpadas, entende que a 
empresa precisa ser cobrada e não o secretário. Sobre a indicação do Poupatempo e da 
mudança do local, esclarece que não sabia da intenção da mudança, pois, se soubesse, 
não teria apresentado a propositura, mas considera importante a mudança e válida 
também sua iniciativa. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) – Sobre as enchentes que assolam a cidade neste período, fala das 
dificuldades enfrentadas pela população para limpeza das ruas afetadas, enquanto 
município vizinho já realizava a limpeza e manutenção. Fala que o mínimo que o governo 
pode fazer é dar assistência, inclusive social, aos moradores que sofrem com a enchente. 
Comenta requerimento de audiência pública sobre a região em que passará um monotrilho 
que virá de São Bernardo e passará por esta cidade, justamente numa área em que ocorre 
enchente, bem como sobre o impacto que causará no viário. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Comenta que recebeu reclamação sobre 
iluminação na região da Vila Helena, Rua das Hortências, Andrade Neves etc. Esclarece 
que quando falam da questão e propõem uma vistoria não o fazem contra o Prefeito ou 
contra suas ações. Lembra conceito equivocado de que as empresas que contratam com o 
serviço público demoram a receber ou recebem pouco, o que não condiz com a realidade, 
quando o poder público, hoje, paga bem e em dia. Fala que a fiscalização é uma 
colaboração ao Prefeito e não crítica. Sobre o Poupatempo, salienta que o Governo do 
Estado está com a estrutura montada para sua implantação, faltando apenas definição da 
área por parte da cidade. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala 
que o PT precisa aprender a ter ouvidos para a crítica, principalmente quando é pertinente, 
pois é um partido que vive criticando e destruindo tudo que é reputação. Entende que se a 
localização para instalação do Poupatempo já está decidida, não se pode enganar a 
população com encenação através de requerimento ou indicação. Lembra que o terreno 
para o Poupatempo foi condenado pelo PT, em que pese que a área destinada não fosse 
contaminada. Comenta pronunciamento de vereador de que a empresa Terwan cadastrou 
todos os postes da cidade. Entende que deveria ter trocado as lâmpadas, enquanto fazia o 
cadastro, a fim de tornar célere a prestação do serviço. Fala que a empresa Terwan e os 
vereadores da oposição ao governo passado entraram com requerimento e conseguiram 
cancelamento do certame, sendo agora contratada a referida empresa pelo dobro do valor. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que os vereadores têm de 
tomar cuidado com o que fala nesta Casa, pois fica registrado e salienta que está anotando 
tudo que está sendo dito. Comenta fala do Vereador Luiz Alberto de que o povo é que teria 
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de ter poder e não o vereador. Entende que o povo atribuiu aos vereadores essa 
responsabilidade. Lembra que afirmou insistentemente no ano passado que neste mandato 
seria um carrapato por causa do hospital e comemora que o Prefeito Carlos Grana também 
aderiu, durante a campanha, a questão do hospital, razão pela qual indaga quando será 
iniciada a obra. Compromete-se a compor a sustentação, desde que o Secretário de 
Governo, Tiago Nogueira, a vir a esta Casa explicar onde e quando será feito o hospital de 
150 leitos. Sobre o Poupatempo, fala que a área precisa passar por esta Casa, para ver se 
os vereadores aprovarão. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) – Dando continuidade à discussão sobre a iluminação pública, fala de contrato 
firmado entre a Prefeitura e a empresa Terwan, em que consta que a prestação de 
serviços deve ocorrer 24h por dia ininterruptamente e que a assistência será prestada por 
três eletricistas, indagando se isso é o suficiente para uma cidade de 600 mil habitantes. 
Quanto ao atendimento call center, faz a ligação e observa que é um número que não 
recebe chamadas, por isso, os munícipes não conseguem fazer reclamações. Registra 
ainda que esse serviço deve ser prestado pela empresa contratada e não pela 
administração como sugere no site da Prefeitura. Sugere que tanto o Secretário de Obras, 
Sr. Paulinho Serra, quanto o Secretário de Gabinete, Sr. Tiago Nogueira, deveriam ser 
chamados, porque são responsáveis pela contratação dessa empresa. Às 18h27min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa 
que hoje, no Teatro Municipal de Santo André, às 19:00h, acontecerá a posse da nova 
diretoria da OAB/38ª Subseção de Santo André, que será presidida pelo Dr. Fábio Picarelli 
e todos os Vereadores estão convidados. ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 02/13, protocolo 000719, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera a Lei nº 8.774, de 27 de outubro de 2005, que autoriza o Município a instituir o 
“Programa de Benefício Financeiro” na forma que especifica e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania apresentaram Parecer n. 01/13 
opinando pela sua aprovação. Apresentadas Emendas Aditivas, protocolos 000981 e 
001107. PROCESSO N. 3264/05 - quorum: M.A. [São lidas Emendas Modificativas, 
protocolos 981 e 1107, e encaminhadas às comissões de origem, sendo apreciadas em 
regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
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Juliano (Sargento Juliano)] [APROVADAS AS EMENDAS POR VINTE E UM VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). [APROVADO O PROJETO POR 
VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] 
[Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Quando da votação do 
Protocolo 1220, Voto de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem 
póstuma, sendo, ao final, APROVADO. Às 18h38min, passa-se às EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Fala à 
Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque que respeita muito seu trabalho e que consultou 
as notas taquigráficas da Casa para confirmar que se referiu ao Vereador Montorinho 
quando comentou sobre ter um chilique, explicando que esse tipo de fala era comum na 
outra legislatura. Deixa registrada essa explicação para não desvirtuar a discussão sobre a 
empresa Terwan. Comenta cláusula em que a Prefeitura tem a possibilidade de realizar 
sanção administrativa a depender da falha que ocorrer na empresa, portanto propõe-se a 
apresentar na próxima sessão requerimento, com a assinatura de todos os Vereadores, ao 
Secretário de Obras e ao Prefeito Municipal, para intervir de forma contundente aplicando 
a devida suspensão por conta da má qualidade dos serviços prestados na nossa cidade. 
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VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – 
Fala que os Deputados Alex Manente e Orlando Morando são deputados com um trabalho 
expressivo, citando solicitação do Deputado Alex Manente para implantação do benefício 
do aluguel social para os moradores do Jardim Santo André, bem como instalação de 
Poupatempo em Santo André, Diadema e Mauá. Explica ao Vereador Edson Sardano que 
ninguém será impedido de defender os interesses da população ou criticado por fazer 
pedidos de melhorias. Critica área comprada para a possível construção do Poupatempo 
próxima à Rhodia Química, no valor de R$8 milhões, que se trata de área contaminada e 
finaliza dizendo que será comprada outra área e a obra será feita com verba do Governo 
do Estado. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Cita notícia do jornal 
ABCD Maior em que o Prefeito de São Caetano comenta sobre a instalação da operação 
Delegada e já está buscando subsídios, registrando que se trata de tema de debate em 
audiência pública. Fala que esse assunto abre grandes discussões filosóficas sobre a 
educação ser prioridade e não a segurança, mas acredita que se não houver segurança, 
não é possível garantir a qualidade da educação. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Critica comentários de que a Vereadora Profª Bete 
Tonobohn Siraque esteja nesta Casa representando as mulheres e explica que todos os 
Vereadores representam a população andreense, independente de raça, cor e gênero e 
acredita que essas falas geram preconceito. Acerca da área contaminada, cita 
condomínios de luxo que já foram construídos em áreas contaminadas e cabe cobrar os 
Deputados Alex Manente e Orlando Morando que expliquem se de fato aquela área 
comprada está contaminada, considerando que é área privilegiada para construir o 
Poupatempo e de fácil acesso. Disse que na última sessão o Vereador Almir Cicote 
convidou todos os Vereadores para fazer vistoria nos pontos em que não há iluminação na 
cidade e não somente os Vereadores da oposição. Acredita que a Terwan precisa ser 
fiscalizada e esta Casa tem de cobrar todos os atos praticados pela empresa. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala que o trabalho 
prestado pelo Poupatempo é muito valioso e que para descontaminar aquela área é 
preciso um trabalho sério, uma vez que se deve jogar a terra retirada de lá em aterro 
específico. Fala que o local a ser instalado o Poupatempo, conforme obteve informações 
do Secretário de Gabinete, também é próximo aos terminais rodoviário e ferroviário e essa 
área será cedida e, com a verba do Governo do Estado, provavelmente até o final do ano 
estará pronto um equipamento que trará muitos benefícios aos munícipes. VEREADOR 
EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Comenta de confusão gerada quanto ao nome 
da empresa responsável pela iluminação na cidade. Lembra que no seu primeiro mandato, 
teve como primeira ação assinar requerimento de CPI, a pedido do Vereador Tiago 
Nogueira, à época líder da bancada do PT, para investigar o Instituto Nova; desta forma, 
sugere aos Vereadores instauração da CPI para investigar a Terwan e faz questão que a 
bancada de sustentação assine referido requerimento. Ressalta que sua preocupação 
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principal neste mandato é a construção do hospital no segundo subdistrito. Às 19h12min, 
passa-se à TRIBUNA LIVRE. SR. JOSÉ BRÁULIO BRANDÃO – Em nome do Movimento 
de Fiscais de Rendas Municipais e Obras Particulares cita reportagem veiculada no Jornal 
“Diário do Grande ABC”, do último dia 17, onde fala que funcionário público do ABC que 
ganha em média R$4.476. Em seguida registra que não ganha esse valor e pede 
responsabilidade da imprensa na apuração de dados, pois quando tem algum problema na 
cidade é essa mesma imprensa que coloca o fiscal como sem vergonha e como se político 
não prestasse, principalmente quando acontecem acidentes como, por exemplo, o que 
aconteceu recentemente no Sul. Salienta que após citada reportagem, quando sai para o 
seu trabalho de campo é hostilizado pelas pessoas, pois o que se ouve é que ganha bem e 
não deveria estar incomodando o cidadão que está trabalhando. Pede ainda que diante de 
todas as questões enfrentadas pela categoria a Administração tome providências no 
sentido de atender as diversas reivindicações do setor, pois os fiscais precisam ter seu 
trabalho reconhecido para o bom andamento da cidade. Finaliza solicitando que o projeto 
de reforma administrativa e plano de carreira seja estudado para terem melhores 
condições de trabalho. Finaliza solicitando que o Legislativo interceda junto ao Executivo 
para que reveja sua posição em cortar o custo que recebem com gasolina, pois já 
trabalham com seus carros particulares fazendo visitas no município. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) solicita ao Sr. José Bráulio, se achar 
necessário, que faça um relatório explicando todas as questões levantadas e encaminhe a 
esta Casa para ser analisado por uma das Comissões Temáticas, talvez para a Comissão 
de Justiça, e no final seja discutido pelos Vereadores. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Registra a importância da participação dos 
funcionários públicos no bom andamento dos serviços prestados ao cidadão e diz que os 
fiscais merecem reconhecimento do Governo, uma vez que trabalham no dia a dia na 
cidade com carro próprio, e diante da dificuldade que encontram para exercerem seu 
trabalho é inadmissível que a ajuda de combustível seja retirada. Em seguida pede à 
liderança do PT que leve essa questão para ser discutida na Administração, pois essa é 
uma categoria que precisas ter seu trabalho respeitado, uma vez que o aumento da 
arrecadação deve-se também à cobrança do ISS, da atuação dos fiscais que fiscalizam os 
comércios da cidade para trazer mais receita para o município. Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a 
presente sessão, às dezenove horas e vinte e cinco minutos. Eu, Adriana Montealto 
Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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